



LA TROMPETTE

Les Allemands accusent l'Amérique de l'apocalypse climatique

- Josue Michels
- 16/01/2023

Notre public est entraîné à croire que la plus grande crise à laquelle l'humanité est confrontée est le changement climatique. Près de la moitié des Allemands pensent que le capitalisme a conduit le monde à la crise climatique, selon une enquête représentative menée par l'institut de sondage Civey pour le compte du magazine *Der Spiegel*, qui a cité l'enquête en décembre.

Le Spiegel suggère que l'ordre économique capitaliste « tueur de climat » doit changer.

Dans de nombreux endroits, comme des gouvernements et sièges d'entreprises, des penseurs intellectuels et des pragmatiques se posent une question fondamentale : pouvons-nous continuer avec cet ordre économique ? Avec un capitalisme tueur de climat qui se dirige vers toujours plus : toujours plus de consommation, de profit, de croissance ? Et qui, ce faisant, produit toujours plus d'injustice ?

—*Spiegel*, le 30 décembre

Blâmer l'Amérique : Mettre en cause le capitalisme pour quelque chose d'aussi intangible et indémontrable que le changement climatique est absurde, mais n'a rien de nouveau. En 2010, *Handelsblatt* a relevé l'enquête suivante de l'institut d'études d'opinion TNS Emnid, commandée par la *Bertelsmann Stiftung* :

- 3 personnes sur 4 accepteraient une augmentation réduite de la prospérité matérielle si cela permettait de préserver l'environnement et de réduire la dette publique.
- 9 Allemands sur 10 souhaitent un nouvel ordre économique qui privilégie l'environnement et l'équilibre social à la prospérité matérielle.

Un public trompé : Comme pour tout gros mensonge, il y a une part de vérité : notre planète est polluée et matérialiste. Mais le grand mensonge est que la prospérité provoque une apocalypse climatique et une fracture sociale. Les gens sont formés à croire qu'un retour à la pauvreté générale est une bonne chose, que le capitalisme doit être remplacé par le socialisme et que le gouvernement doit intervenir. Ces sentiments sont canalisés dans une haine du système américain.

Une haine déguisée envers Dieu : Comme le défunt éducateur Herbert W. Armstrong l'a expliqué dans [Les Anglo-Saxons selon la prophétie](#) Dieu est intervenu dans les affaires mondiales dans les années 1800 pour accomplir les promesses qu'Il a faites à Abraham—malgré les péchés des descendants d'Abraham. Il a apporté la prospérité au monde pour montrer ce qui aurait pu être s'ils avaient obéi. La récente attaque contre ce qui reste de ce qui a fait la grandeur de l'Amérique n'est rien d'autre qu'une attaque contre l'intervention de Dieu dans l'histoire de l'humanité.